

Le Docteur Stéphane Romano est élu par ses pairs, Président du Conseil Médical de l'Hôpital Américain de Paris, et le Docteur Audrey Stansal, Vice-Présidente pour des mandats de quatre ans à compter du 1^{er} janvier 2025.



De gauche à droite : Dr. Stéphane Romano, Dr. Audrey Stansal

Le 9 décembre 2024 - L'Hôpital Américain de Paris a le plaisir d'annoncer l'élection, par leurs pairs, du Docteur Stéphane Romano au poste de président du Conseil médical et du Docteur Audrey Stansal en tant que vice-présidente. Ces nominations reflètent leur engagement exceptionnel en faveur de l'excellence médicale et leur contribution à l'innovation dans leurs domaines respectifs.

Le Conseil des gouverneurs a rendu un hommage particulier à la contribution exceptionnelle et au dévouement sans faille du Docteur Riadh Caïd-Essebsi président sortant après deux mandats (limite statutaire) et du Professeur Mahasti Saghatchian, vice-présidente.

Le Conseil Médical est central dans le bon fonctionnement de l'établissement, en veillant notamment à la qualité des soins prodigués et à la gestion de l'organisation médicale de l'hôpital. Il assure l'amélioration continue de la prise en charge des patients à l'Hôpital Américain de Paris, notamment à travers la mise en œuvre de sa stratégie médicale et à travers la gestion des ressources humaines médicales.

Fondation reconnue d'utilité publique, à but non lucratif, l'Hôpital Américain de Paris se distingue par un modèle de gouvernance tripartite unique, combinant trois instances complémentaires pour assurer un pilotage équilibré et performant :

- **Le Conseil des Gouverneurs**, composé de 31 membres bénévoles, dont 16 de nationalité américaine et présidé par Stéphane Roussel ;
- **Le Conseil Médical**, regroupant les médecins accrédités de l'établissement présidé par les docteurs Stéphane Romano et Audrey Stansal ;
- **Le Comité de Direction**, présidé par le Professeur Robert Sigal.

Ce modèle tripartite illustre l'esprit collaboratif de l'établissement, qui place l'excellence, l'innovation et la satisfaction des patients au cœur de sa mission.

Ces nominations marquent une nouvelle étape du développement de notre institution. Le Docteur Stéphane Romano et le Docteur Audrey Stansal sont des leaders reconnus dans leurs domaines respectifs. Leur expertise, leur vision stratégique et leur dévouement renforceront l'excellence



American Hospital of Paris

de notre établissement. Nous leur adressons toutes nos félicitations. » a déclaré **Stéphane Roussel**, président du Conseil des gouverneurs de l'Hôpital Américain de Paris

« Je suis fier de l'élection de Stéphane Romano et d'Audrey Stansal. Leur engagement, leur sens de l'innovation et leur humanisme inspirent chaque membre de notre communauté médicale. Ces nominations sont une véritable promesse d'avenir. » a déclaré **Robert Sigal**, directeur général de l'Hôpital Américain de Paris

o o o o o

A propos du Dr Stéphane Romano, élu président du Conseil médical de l'Hôpital Américain de Paris à compter du 1^{er} janvier 2025.

Chirurgien orthopédiste renommé, le Dr Stéphane Romano est spécialisé dans les pathologies du membre supérieur, incluant la main, le poignet, l'épaule et le coude. Ancien interne et chef de clinique des hôpitaux de Paris, il est titulaire du Diplôme d'Etudes Spécialisé en Chirurgie Orthopédique et Traumatologie ainsi que du Diplôme Interuniversitaire de Pathologie du Membre Supérieur et est qualifié en chirurgie de la main.

Reconnu pour son expertise dans les interventions complexes du membre supérieur, il exerce à l'Hôpital Américain de Paris depuis 21 ans, successivement nommé chef d'unité puis chef de pôle puis vice-président exécutif du board médical depuis 4 ans.

Il a collaboré avec Aide Médicale Internationale, Médecins sans frontières, Médecins du Monde et maintenant avec la Chaîne de l'Espoir pour des missions médicales humanitaires en chirurgie de guerre en Afghanistan, Cambodge, Ethiopie, Irak, Iran, Libye, Pakistan, Sri-Lanka... Il a également une activité de formation en Côte d'Ivoire et au Sénégal en chirurgie orthopédique.

Par ailleurs, il est membre actif de plusieurs sociétés savantes de chirurgie de la main et collabore également avec la Société Française d'Orthopédie et de Traumatologie et la Société d'Anatomie de Paris. Il est d'autre part cofondateur du FV Hospital : hôpital français d'Ho Chi Minh City au Vietnam.

Son parcours illustre un engagement constant en faveur de l'innovation chirurgicale et de l'excellence médicale, faisant de lui un acteur clé dans le domaine de l'orthopédie à l'international.

A propos du Dr Audrey Stansal, élue vice-président du Conseil médical de l'Hôpital Américain de Paris à compter du 1^{er} janvier 2025.

Ancienne interne de l'AP-HP et cheffe de clinique à l'HEGP en médecine vasculaire, elle a également exercé comme praticien hospitalier au Groupe Hospitalier Paris Saint-Joseph avant de rejoindre l'Hôpital Américain de Paris il y a trois ans.

Depuis un an, Audrey Stansal est responsable de l'unité des explorations fonctionnelles à l'Hôpital Américain de Paris, où elle a mené un audit structurant sur six mois. Sous sa direction, l'unité a connu une augmentation significative d'activité (+30 %) en un an. Elle a également contribué à l'essor de la médecine vasculaire au sein de l'Hôpital Américain de Paris, en modernisant notamment la prise en charge endoveineuse des varices.

Membre du Medical Board depuis un an, Audrey Stansal est également active dans les sphères scientifiques et pédagogiques :

- Membre du conseil d'administration et du conseil scientifique du Collège Français de Pathologie Vasculaire (CFPV).
- Membre du comité de rédaction du *Journal de Médecine Vasculaire*.
- Membre de la commission du Diplôme d'Études Spécialisées (DES) de médecine vasculaire pour l'Île-de-France.

Ambassadrice de l'hôpital et profondément engagée dans sa spécialité, Audrey Stansal incarne l'excellence et l'innovation en médecine vasculaire.

o o o o o

Contacts presse :

- Pascale Launay, directrice de la communication : pascale.launay@ahparis.org / +33 6 23 22 71 33
- Christian d'Oléon, DGM Conseil : chrisdo@dgm-conseil.fr / +33 6 08 49 89 07
- Clémence Naizet, DGM Conseil : clemence.naizet@dgm-conseil.fr / + 33 6 64 63 89 98
- Henry Debreuilly, DGM Conseil : hg.debreuilly@dgm-conseil.fr / + 33 6 13 11 38 74

A propos de l'Hôpital Américain de Paris

Créé en 1906, l'Hôpital Américain de Paris est un établissement privé à but non lucratif reconnu d'utilité publique, qui a pour mission de délivrer le meilleur des pratiques médicales françaises et américaines à ses patients français et internationaux. L'Hôpital Américain de Paris offre une expertise globale, alliant les technologies d'investigation les plus innovantes, les moyens de traitement les plus pointus et une prise en charge sur mesure sur un seul et même site, ce qui permet aux patients de bénéficier d'une prise en charge personnalisée dans des délais très courts. L'Hôpital Américain de Paris bénéficie d'une double reconnaissance française et américaine en matière de qualité des soins par la Haute Autorité de Santé et par The Joint Commission selon les normes appliquées aux Etats-Unis. L'Hôpital Américain de Paris est le 1^{er} établissement de santé français pour la mesure de la « satisfaction patients » parmi les établissements publics et privés assurant concomitamment des activités de médecine, chirurgie et obstétrique*. (*Données 2020, 2021 et 2022 pour tous les patients hospitalisés +48h au sein de l'Hôpital Américain de Paris et qui ont répondu à un questionnaire administré par la Haute Autorité de Santé). Pour plus d'informations : www.american-hospital.org